

## La Araucanía

# Consejo del Salmón rechaza ataque incendiario a instalación acuícola

El Consejo del Salmón de Chile emitió recientemente una declaración pública en la cual rechaza y condena enérgicamente el ataque incendiario ocurrido la tarde del 28 de enero en la piscicultura Collín (perteneciente a Cermaq y operada por Yadrán), en la comuna de Vilcún, región de La Araucanía.

Como Consejo del Salmón –gremio integrado por las empresas AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén– “lamentamos estos hechos que afectan enormemente el desarrollo de una actividad productiva, junto con poner en riesgo la seguridad de los trabajadores que desarrollan sus labores y de las comunidades aledañas”, dijeron. El gremio añadió que “esperamos que se busque a los responsables de estos graves hechos. Estamos seguros de que la violencia nunca será el camino para resolver las diferencias y hacemos un llamado a seguir los canales institucionales para resolverlas”.



Fotografía: Eñiltec.

*El gremio lamentó este hecho inédito en el sector acuícola.*